

SANTÉ

Le personnel de l'Ehpad des Grillons en colère hier

» Hier matin, le personnel de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), les Grillons, était en grève pour répondre à un mot d'ordre national. Un effectif de 60 personnes (équivalence temps plein) gère 87 résidents répartis dans trois unités différentes selon le degré de dépendance. Le personnel est composé de cinq infirmières, 21 aides-soignantes et 19 agents des services hospitaliers (ASH). Il réclame plus de moyens humains et matériels. Une aide-soignante doit réaliser 13 toilettes de 7 h à midi. Ce quota est suffisant quand tout va bien, mais devient insuffisant si des complications surviennent. Pour ces agents, plus de personnel permettrait de consacrer plus de temps aux résidents. Hier, les professionnels ont marqué le coup, mais sans faire grève afin de ne pas laisser sans soin les résidents âgés, dont la doyenne a 104 ans.

